

Famille: Caprifoliacées Nom latin: Knautia arvensis Statut: vivace indigène







ai a septembre 3

Pas de prairie fleurie sans knautie! Durant toute la belle saison, cette belle dégingandée ponctue de violet pastel les étendues d'herbes folles. Les pollinisateurs l'adorent et y font le plein d'énergie tout au long de l'été.





Les atouts «biodiversité»

Les têtes fleuries de la knautie attirent d'innombrables insectes: chacune est en effet composée de dizaines de fleurs à la corolle profonde, comme autant de puits gorgés de nectar. Grâce à leur longue trompe, les papillons s'en délectent facilement. Les larges capitules offrent aussi une piste d'atterrissage confortable et nourricière aux cétoines et aux abeilles.



La planter sans se planter

La knautie pousse naturellement au bord des chemins ensoleillés, dans les prairies et les talus secs, en compagnie des sauges et des marguerites. En l'accueillant au jardin, ne manquez pas l'occasion de transformer un bout de votre gazon en prairie fleurie!

Fauchée en juillet après sa floraison, elle peut refleurir jusqu'à la fin de l'été.

Le saviez-vous?

Dans la prairie sèche, la knautie côtoie souvent sa cousine la scabieuse, qui lui ressemble fortement. Pour les distinguer, regardez de près leurs capitules (têtes de fleurs) et comptez les lobes d'une corolle: s'il y en a 4, c'est une Knautie, s'il y en a 5, c'est une Scabieuse. La phonétique du chiffre associée à celle du nom devrait vous aider à vous en souvenir!





















